



Superar con el trabajo constante los retos cotidianos



Luego de visitar en la mañana de este jueves el municipio especial Isla de la Juventud, el Presidente Díaz-Canel llegó en la tarde a Nueva Paz, quinto municipio de Mayabeque que recorre desde que inició el 2024

Yaima Puig Meneses, 27 de Junio de 2024

NUEVA PAZ, Mayabeque.- “El día a día es siempre un reto, lo que hay es que trabajar para superarlo y hacerlo bien”. Teniendo esa premisa como guía, desde hace cuatro años el productor Roberto Domínguez ha logrado devolver la vitalidad a unas 33 hectáreas de tierra que posee en usufructo y cuyas producciones tienen como destino la Empresa de Acopio.

Al término de 2023, en estas áreas se cosecharon unos 29 mil 700 quintales de boniato, que es el principal cultivo que aquí se potencia, aunque también se siembran frijol y maíz.

En esta finca, conocida como Fregat 33 y que pertenece a una Unidad Empresarial de Base de la Empresa Agropecuaria Nueva Paz, inició el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, su recorrido por este territorio, el quinto al que llega en la provincia durante el 2024.

Güines, Madruga, San José y Santa Cruz del Norte fueron visitados en los meses anteriores como parte del sistema de trabajo que, desde que comenzó el año, se lleva a cabo para conocer sobre buenas experiencias y cómo multiplicarlas, pero también sobre ineficiencias que en muchos lugares persisten y qué hacer para superarlas.

Roberto es uno de los más de 900 usufructuarios que tiene este municipio, netamente agrícola y que tiene el desafío de continuar incrementando las producciones agropecuarias para satisfacer las demandas de la población.

“Producir es el camino”, reflexionó el Jefe de Estado al intercambiar con el joven productor a quien preguntó por el salario de los trabajadores, que ronda los 500 pesos diarios, y la manera en que distribuyen las utilidades.



Foto: Alejandro Azcuy

La Empresa Cárnea provincial, enclavada en Nueva Paz, fue el siguiente punto del recorrido. Aquí se elabora el picadillo que, como parte de la canasta básica, se distribuye a los niños de Mayabeque y de La Habana.

Con el propósito de diversificar sus producciones y aprovechar las potencialidades de la capacidad instalada, en la institución se ha comenzado a desarrollar un encadenamiento productivo con otras formas de gestión, que les permitirá un mayor suministro de materias primas y así ampliar las ofertas a la población.

“¿Ha cambiado el barrio?”, preguntó el mandatario poco después a un grupo de pobladores que acudieron a su encuentro en la calle principal del municipio. Y ante la respuesta afirmativa de quienes allí estaban, Díaz-Canel los convocó a seguir buscando alternativas para avanzar en la solución de dificultades que todavía existen.

La plaza, el parque, la dulcería, una farmacia y varias instituciones recreativas son algunas de obras que se han remozado en el territorio y contribuyen a mejorar la calidad de vida de los más de 23 mil habitantes del municipio.

De la importancia de hacer sostenible todo lo que se ha logrado y cómo perfeccionarlo constantemente, habló además el Jefe de Estado a los vecinos, e insistió en la importancia de lograr que la transformación no sea solo estructural, sino también social y espiritual.



Foto: Alejandro Azcuy

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba

2026 © Palacio de La Revolución